

## **Aussendung des Friedenslicht**

Auch in diesem Jahr findet das Friedenslicht aus Bethlehem, dank der Pfadfinder, seinen Weg nach Deutschland und somit auch in unser Bistum. In diesem Jahr wird es, einen nicht-öffentlichen Aussendungsgottesdienst am 3. Adventssonntag in Blankenburg geben. Von dort wird das Licht durch Vertreter aus den verschiedenen Regionen des Bistums am 3. Advent und im Laufe der folgenden Tage verteilt. Es ist eine Übertragung des Gottesdienstes geplant. Die Aktion wird getragen vom DPSG Diözesanverband Magdeburg und dem VCP in der EKM.

Nähere Infos erfolgen u.a. über die Informationskanäle der Arbeitsstelle für Jugendpastoral.